

Katrin Bodmer
Kompetenzzentrum Personal
Rheinstrasse 24
4410 Liestal

06.07.2019

Vernehmlassung zum Entwurf für die Landratsvorlage über die Teilrevision des Personaldekrets und des Gerichtsorganisationsgesetzes

Sehr geehrte Frau Bodmer
Sehr geehrte Damen und Herren

Die Grünen-Unabhängigen danken Ihnen für die Einladung betreffend Vernehmlassung zum Entwurf für die Landratsvorlage über die Teilrevision des Personaldekrets und des Gerichtsorganisationsgesetzes.

Die Grünen-Unabhängigen befürworten, dass die Präsidien der erstinstanzlichen Gerichte als gewählte Magistratspersonen aufgrund des Systemwechsels zu Lohnbändern nicht länger im bisherigen System mit u.a. Mitarbeitendengesprächen (MAG) beibehalten werden. Auch befürworten wir, dass die Präsidien der Erstinstanzgerichte den übrigen vom Landrat gewählten Funktionsträger/-innen gleichgestellt werden.

Die ausgewiesenen Mehrkosten sind Folge dieses notwendigen Systemwechsels und aufgrund des Grundsatzes der Gewaltenteilung bzw. der Unabhängigkeit der Richter/-innen plausibel und hinzunehmen.

Saskia Olsson, Sekretariat Grüne-Unabhängige